
Acta de Asamblea del 2 de marzo 2022 

 

 

Siendo las 18 hs. y con la asistencia de 16 personas, se da inicio a la 

Asamblea mensual del Consejo Consultivo Comunal Com. 2, via zoom. 

 

Nilo Diaz como primer punto de la reunión, propone la elección de 

Coordinador y Secretario para el próximo período, como así también para 

las comisiones de Ética y Reglamento. 

 

De común acuerdo se decide pasar dichas elecciones al próximo mes, 

teniendo en cuenta que quizás, la reunión sea presencial. 

 

Comisión de Espacios Verdes: Habla Liliana. Se reabrió la estación 

saludable de la plaza Ruben Darío, abre de lunes a viernes de 9 a 12 y de 16 

a 20 hs., también días feriados. Se abrieron nuevamente los talleres de 

huerta y yoga. En la Plaza del Lector, se mejoró la fuente y los canteros. En 

la Plaza Vicente Lopez, se dan cursos de RCP. También se están haciendo 

las veredas sobre Austria y seguirán con la Plaza Mitre.  

Mora Arauz manifiesta que las veredas sobre Republica del Libano, se 

hicieron en color amarillo. Ana Bas dice que no es color amarillo, son panes 

de cemento con un marco, luego peinados para que sean antideslizantes, 

parecido al color vainilla, un poco mas claro.  

Liliana dice que tendría que estar prohibido que los perros paseen sin 

correa y bozal. Miguel y Magdalena manifiestan que ya existe una 

normativa a tal efecto.  

 

Comisión de Cultura: Habla Lidia Leal. Dice que se reúnen en forma 

presencial y tienen programado para este año el dictado de clases de 

pintura, pero tendrían que ser presenciales. Se elevará nota solicitando 

permiso. 

 

Comisión de Salud: Habla Carlos Gaye y dice que se redujeron los casos, 

aún así hubo contagios en gente vacunada. Se propone una reunión 

informativa sobre salud. Raúl Arribas dice que el Consejo Consultivo 

debería reunirse en forma presencial, ya que los vecinos no se acercan y el 

Consejo no cumple la funcionalidad del principio. Considera que antes 

éramos muchos vecinos los que nos reunimos y ahora no.  

 

Rodriguez Larreta convocó reuniones con vecinos y no nos llegan las 

invitaciones. Se ignora al consejo Consultivo. 



 

 

Habla Ana Bas: No teníamos experiencias en comunas, en otros lugares se 

respetan las comunas, tal vez hemos perdido la oportunidad cuando había 

mucha gente. Deberíamos pelear más el espacio, que se publicite el 

Consejo Consultivo 

 

Comisión de Educación: Raúl Arribas, dice que Miriam Leonetti, envió 

invitaciones a becas que otorga el Rotary Club. Miriam explica  que se creó, 

hace 3 años,  la escuela rotaria de capacitación profesional y el objetivo es 

hacer convenios con los clubes rotarios  e instituciones educativas y ofrecer 

posibilidades a distintas personas en estado de vulnerabilidad. El año 

pasado se consiguieron becas para estudiar tecnicatura en seguridad, 

medio ambiente y recursos humanos. Piensan en contactar con escuelas 

secundarias, están abiertos a las necesidades de la Comuna 2.  

Nilo Diaz dice que en las reuniones de Interconsejos, hablan de la 

posibilidad de presentar notas para que se les diera a los Consejos 

Consultivos una parte del presupuesto para las reparaciones menores de 

escuelas con edificios alquilados, que están en estados calamitosos.  

Raúl Arribas dice que el Inter Consejo no existe, no tienen representación 

legal. Dice que es perder tiempo, ganas y medios. Nilo Díaz sostiene que, 

pese a eso, es conveniente estar presentes e informados de lo que allí se 

desarrolla ya que hay temas de interés general aunque otros no nos 

interesen o consideremos que no corresponden. 

 

Comisión de Espacio Público: Habla Ana Bas, dice que no hay cosas nuevas. 

Todo lo que es gastronomía está ocupando espacios públicos en forma 

indiscriminada. Manifiesta que en Pizza Cero, tenían ocupada la enorme 

vereda de Av. Libertador y que la habían extendido, quedando muy poco 

espacio para la circulación de los transeúntes, no se sabe si piden permisos 

y si éstos se respetan. 

Otro tema son las Plazas, que han perdido su funcionalidad, donde ir a 

respirar aire, verde, se han convertido en un aquelarre, con megáfonos, 

música fuerte a toda hora, clases de todo tipo, como si no hubiera otro 

lugar. En Plaza Houssay es todo cemento y todo Buenos Aires es un patio 

de comidas. Larreta anunció ayer el metrobus en Av. Libertador.  

Jackie menciona la cantidad de cartas de lectores que envían a La Nación 

quejándose por los ruidos molestos a altas horas de la noche.  

Ana dice que las plazas se han constituido en un polideportivo, donde se 

festejan cumpleaños y lo peor es que todo esto se está naturalizando. 



Antes estaba la pandemia y ahora está institucionalizado y estamos a 

punto de perder los espacios verdes y públicos. 

También dice que próximamente se inaugurará OH en Buenos Aires 

Design, que serían más patios de comidas y juegos electrónicos para niños. 

Raúl pide conocer los proyectos. 

Comisión de Presupuesto: Habla Nilo Diaz y dice que finalmente en 

diciembre 2021 lograron reunirse con el Presidente de la Comuna y el 

Gerente de Legales, se excuso de no haberse reunido durante el periodo 

de pandemia, ya que estaban muy ocupados atendiendo los hoteles, etc. 

manifestó que no manejan el presupuesto, no lo tienen a su cargo. Propuso 

que las Comisiones propongan sus proyectos y el Consejo Consultivo los 

priorice y ellos harían todo el esfuerzo posible para llevarlos adelante. Por 

lo tanto, pide que cada Comisión haga sus proyectos y ver si realmente 

existe esa buena voluntad de llevar adelante esos proyectos. 

 

Carlos Gaye: Hablando de higiene urbana, dice que los contenedores 

necesitan limpieza.  

 

Comisión de Propiedad Horizontal: Habla Cecilia. En el mes de febrero llegó 

un 5 % de aumento para los encargados y un bono de $ 8.000.- 

 

Varios: Nilo dice que envía planilla de inscripción al plenario inter consejo, 

para quien desee anotarse.   

 

 

 

 


